

AL 105/115: Armenio Oriental Para Principiantes y Armenio Oriental Elemental (6 créditos, 150 horas)

UGAB Colegio Virtual Armenio

www.avc-agbu.org

Dra. Hasmik Khalapyan

Directora Académica

hasmik.khalapyan@avc-agbu.org

Sobre el Colegio Virtual Armenio de la UGAB y la lengua armenia

El Colegio Virtual Armenio (CVA) de la UGAB es una universidad en línea que proporciona cursos de niveles de Licenciado y Máster en Estudios Armenios, que incluye el idioma armenio, historia y cultura armenia. Se han combinado las nuevas tecnologías para el aprendizaje y experiencia en el tema para crear cursos multimedia que satisfagan las expectativas de los estudiantes de hoy en día. Utiliza el aprendizaje en línea, así como las metodologías de aprendizaje combinado. El CVA es la primera y única universidad en línea en el mundo que ofrece cursos multimedia en Estudios Armenios.

La lengua armenia se ofrece en muchas universidades de alto rango en todo el mundo por los programas de estudios armenios, departamentos y / o sillas. Una lengua indoeuropea hablada por un pueblo de Oriente Próximo que vivían bajo el dominio soviético de 70 años, los idiomas se suman a los planes de estudio lingüístico, histórico y cultural de estas universidades que deseen ampliar la perspectiva de sus alumnos, tanto en el Cercano Oriente y en las culturas de Europa Oriental. También es un campo atractivo para los alumnos de origen armenio que residen fuera de Armenia en grandes cantidades. Con los múltiples idiomas y los programas que ofrece la Universidad de Granada, este curso significativamente amplía la lista ya cual existe.

Curso propuesto: AL 105/115: Armenio Oriental Para Principiantes y Armenio Oriental Elemental

6 créditos, 150 horas

Descripción del Curso y Objetivos

Como principiantes en armenio oriental, los estudiantes serán introducidos al alfabeto armenio, y aprenderán a leer y escribir en armenio oriental. Ellos aprenderán a relacionar las letras a los sonidos. Con un vocabulario limitado, los estudiantes empezarán a construir frases, leer textos y

mantener pequeñas conversaciones. Al final de cada lección, los estudiantes harán los ejercicios de lectura y de comprensión del lenguaje oral.

Los estudiantes de nivel elemental mejorarán su vocabulario, podrán formar frases correctas, así como a través de conocimiento de la gramática podrán desarrollar sus habilidades de escritura y lectura. Los estudiantes también comprenderán diferentes diálogos y serán capaces de participar en los diálogos y conversaciones.

Supervisión y Asistencia

Los instructores hispanohablantes del CVA serán responsables de los estudiantes matriculados en el curso. Ellos facilitarán el curso, guiarán al estudiante a través del material en línea, evaluarán el trabajo, mantendrán videoconferencias semanales uno a uno o en el grupo, para ayudar a los estudiantes a desarrollar la expresión y comprensión de lenguaje oral.

Método de Evaluación

Los cursos, basados en tecnologías multimedia, y enriquecidos con material didáctico han sido diseñados para que el proceso de aprendizaje sea fácil de seguir y agradable para los estudiantes de nivel universitario. Cada lección del curso incluye la prueba de autoevaluación por medio de la cual el alumno podrá evaluar su progreso. Además, el instructor en línea tiene que evaluar el progreso de los estudiantes.

El proceso de aprendizaje se acompaña de una serie de métodos de evaluación:

- Tarea semanal (evaluado por el instructor en línea del CVA)
- Videoconferencia semanal
- Examen de mitad de semestre
- Examen final

Además, los estudiantes tienen que activamente participar en las discusiones en línea, foros y chats, participar en actividades individuales y grupales, y para cumplir con los plazos de las asignaciones.

Los estudiantes se clasifican de la siguiente manera (sujeto a cambios según las recomendaciones de la Universidad de Granada para conocer el sistema de clasificación y los requisitos de la Universidad):

20% - participación

20% - pruebas / tareas semanales

30% - examen de mitad de semestre

30% - examen final